

二中の窓

6月号
令和元年(2019年)6月6日
箕面市立第二中学校



行事を通じて、であい・つながり・まなびあう

✿1年生 春の校外学習✿

5月10日(金)に絶好の校外学習日和のもと、服部緑地公園へ校外学習に行きました。班ごとに集合場所や時間を決めて、箕面駅から現地へ向かいました。切符を買うのにとまどう人もいました。

午前中はウォークラリーで緑地公園内を散策しました。難解なミッションもあり、どの班も苦戦…。いっぱい歩いて、ゴールした時はかなり疲れた様子でした。でも、しっかりとお弁当を食べて完全回復!! 午後のレクリエーション(16人17脚・じゃんけん列車など)では各学級の学級委員が準備や片付けなど、てきぱきと進めてくれて、楽しい時間が過ごせました。こうすればもっと良かったという前向きな意見もありました

中学生になって初めての校外学習でしたが、行事を通じて班のメンバーや学級・学年の仲間との絆が深まったと思います。これからの学校生活が楽しみです。



(校外学習の感想より)

- 行くときに「電車間に合うかな」と心配したけど、遅れずに乗れて安心した。緑地公園に着いて、ミッション付きでまわったり、円形花壇をみたり、子どもの楽園で鬼ごっこをしたりして楽しかったです。
- レクリエーションのじゃんけん列車の時に一人になっている人とかいたので、そこを何とか改良したい。二人三脚の時に、どのクラスもそのクラスらしい協力のしかたができていてよかった。お弁当を食べる時に、できるだけクラスの女子でかたまっていたから、とてもよかった。
- 二人三脚でクラスの女子と協力してできた。練習しているときは他のクラスより遅かったからどうなるかと心配だったけれど、思っていたよりいい結果で嬉しかった。駅から公園までの道は迷わず行けたけれど、途中、班(のメンバー)とばらばらになってしまった。じゃんけん列車で大人数の先頭になってびっくりした。次回は目標通り、1つになれるように頑張ろうと思った。暑くてしんどかったけど、とても楽しかった。

2年生 天候にも恵まれ、笑顔いっぱいの宿泊学習! 😊

去る5月29日(水)・30日(木)、1泊2日で宿泊学習に行ってきました。前日の雨で保津川が増水し、スリル満点のラフティングができました。初めは「寒い」「濡れたくない」と消極的だった人も、途中から自ら飛び込むほどテンションが上がっていました。バスの中では文化委員によるバスレクを楽しみ、あっという間にマキノパークホテル到着。夕食はバーベキューで、みんなで協力して肉や野菜を焼き、締め焼きおにぎりまでたっぷりいただきました。続いては、学級委員主催の夜レク! さまざまなゲームで盛り上がった後は、有志のダンス披露♪キレッキレのハイクオリティなダンスに目を奪われました。翌日は魚つかみとキャンドル作りに分かれて体験学習。日頃味わえない経験ができました。琵琶湖の湖岸で遊んだ後、お腹一杯カレーライスをいただき、心地よい疲労感とともに帰ってきました。



3年生 修学旅行に行ってきました!

5月9日(木)~11日(土)の3日間、沖縄へ行ってきました! 心配されたお天気にも恵まれ(晴れときどき曇り、・・・ときどき雨)全行程を予定通り行うことができました。「あの夏を取り戻せ!」というキャッチフレーズを胸に、全力で楽しめたと思います♪1日目は2年生の3学期から取り組んできた平和学習を現地で感じる事ができました。2日目はタクシープランで、色々な観光地を巡りました。3日目は文化体験と国際通りでのお土産タイム! 学校での姿とはまた違う、子どもたちの生き生きした姿を見ることができた3日間でした。今年は大阪空港解散というかたちを初めてとらせていただきました。大きなトラブルもなく無事終えることができました。保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。



教育実習が始まりました

5月27日(月)から教育実習が始まっています。約3週間、6月19日(水)まで行われます。よろしくお願いします。

◆金田 明日香(かねだ あすか)さん(理科)から

実習生として再び二中に帰ってこれることができ、感謝の思いでいっぱいです。中学校での生活は長いようで短いので、どんなことでもぜひ楽しんでください。3週間という短い間ですが、よろしくお願いします。

◆栗田 仁以奈(くりた にいな)さん(英語科)から

二中のみなさん。こんにちは。はじめまして。2年生の英語を担当します。これから3週間、みなさんとたくさんお話ができたと思っています。短い間ですが、どうぞよろしくお願いします。

◆柴田 泰生(しばた たいき)さん(美術科)から

こんにちは！大学では着物を、家ではTシャツやトートバックなどを染めています。謎だらけの美術のリアルを何でも話せます。ちなみに先生が中学生のころに発売されたのはオメガルビーなので、話も合う方だと思います。3週間、よろしくお願いします！

◆當山 侑香(とうやま ゆうか)さん(英語科)から

こんにちは！私は二中卒業生で、このたび実習生として戻ってこれることになりました。3週間、お世話になります。私が教員をめざすきっかけは、この二中にあります。みなさんの将来へのヒントも、この二中に隠されているかもしれません……。短い学校生活、ぜひ楽しんでください。

◆和田 紗代子(わだ さよこ)さん(音楽科)から

こんにちは！実習生として母校である二中で3週間お世話になります。現在、音楽大学に通っていて、ピアノを弾いています。みなさんとの授業を通して、音楽の楽しさを知っていただけたら嬉しいです。また授業以外でも、何でもいつでも気軽に声をかけてください。よろしくお願いします。



朝礼で自己紹介をされる実習生のみなさん

授業参観・PTA総会・学年懇談会

5月16日(木)に授業参観・PTA総会・学年懇談会を行いました。

5時間目の授業には、多数のご参観をいただきました。PTA総会では、4月20日(土)のオール委員会で話し合われた、今年度の事業計画・予算案がすべて承認、新旧PTA役員の引き継ぎがなされ、新体制がスタートしました。前年度の役員のみなさま、たいへんお世話になりました。

今年度も会長のもと、保護者のみなさまとともに、活発に活動を展開していく予定です。また、「おやじの会」や「二中花の会」、「絆プロジェクト」から活動内容の報告と参加の呼びかけがありました。これらのサークルのみなさまには、さまざまな場面でたいへんお世話になっています。今後ともどうぞよろしくお願いします。

総会の準備にあたってくださった新旧PTA役員のみなさんや、ご参加いただきました保護者の皆さま、どうもありがとうございました。午後の学年懇談会では、1年生は校外学習の報告、2年生は宿泊学習の説明、3年生は修学旅行の報告や進路学習の予定を中心にお話をさせていただきました。

第64回 学校と地域の祭り 二中体育祭のご案内

来る6月8日(土)に体育祭を開催いたします。二中では体育祭を「学校と地域の祭り」として、生徒どうしの絆を深めるとともに、保護者や地域のみなさまのご協力のもと、ともに楽しむことのできる行事として回を重ねてきました。「50m走」、「PTA種目」とオープン参加の種目もあります。

たくさんのみなさまのご参加をお待ちしています。どうぞよろしくお願いします。

※雨天中止の場合は午前7時の段階で、暑さ指数でプログラム変更の場合も、PTAメールで通知します。



プログラムの表紙絵・挿絵制作 創作美術部

お知らせとお願い

<二中校区PTA球技大会のおしらせ>

今年度も二中校区の各学校園の親睦を図るため、毎年恒例のPTA球技大会が催されます。今年度は6月23日(日)午前9時30分から本校体育館での開催となっております。柔らかいバレーボールを使ったソフトバレーボールを行います。みなさまの多数のご参加をお待ちしております。

<学校だより等の写真掲載について>

学校だより(「二中の窓」)をはじめホームページやPTA新聞、各学年通信、各クラス通信等、学校から発行する印刷物に、不都合がない限り、本校教職員がいろいろな行事や学校生活等で撮影した写真を掲載いたします。写真は、通信等に限り利用いたしますので、ご理解ください。ご不明な点については、学級担任までお申し出くださいますよう、よろしくお願いします。

<セクシャルハラスメント・体罰の相談窓口について>

セクシュアルハラスメントや体罰等に対し、二中では相談窓口を設けています。田淵校長、島本教頭をはじめ、人権教育推進担当の西川・浅田、生徒指導担当の辻尾、養護教諭の倉脇、スクールカウンセラーの松浦が相談にあたりますので、生徒・保護者のみなさま、何かありましたらご相談ください。

◆教育委員会・学校へのご意見・お問い合わせは、学校ホームページの「ご意見・お問い合わせフォーム」でも受け付けております。

